

# H. Andreas Hadiri Acara Senam Sehat di Ramayana Cibadak: Dukungan Masyarakat untuk Pasangan Calon Bupati Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Nov 11, 2024 - 10:44



Cibadak, Sukabumi – H. Andreas, calon wakil bupati Sukabumi dengan nomor urut 2, hadir dalam acara senam sehat yang digelar di pusat perbelanjaan Ramayana Cibadak, Senin pagi. Acara tersebut dihadiri oleh ratusan masyarakat yang merupakan pendukung pasangan calon bupati Sukabumi, H. Asep Japar - H. Andreas.

Acara senam sehat ini diinisiasi oleh Korcam Cibadak yang dipimpin oleh Ust. Cecep Lutfhi AR, bekerja sama dengan berbagai relawan dari Kecamatan Cibadak, seperti Relawan GAP, Relawan RajapAti, Relawan Trass, Bazar, Braja, dan relawan lainnya. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempromosikan kesehatan, tetapi juga untuk menggalang dukungan bagi pasangan calon yang diusung di Pemilihan Bupati Sukabumi.

Abah Deddy AR, salah satu panitia acara, menyatakan bahwa agenda ini dilaksanakan sebagai upaya untuk mendongkrak suara di Kecamatan Cibadak. "Kami ingin mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam mendukung pasangan calon kami. Kegiatan ini juga sebagai bentuk silaturahmi dan mempererat hubungan dengan warga," ungkapnya.

Acara senam sehat berjalan meriah dengan antusiasme tinggi dari para peserta. Selain senam, juga diadakan berbagai kegiatan menarik yang melibatkan masyarakat, sehingga suasana semakin hangat dan penuh kebersamaan. H. Andreas dalam sambutannya mengapresiasi dukungan masyarakat dan berjanji akan terus bekerja keras untuk memenuhi harapan warga di Kecamatan Cibadak jika terpilih nanti.

Dengan kehadiran H. Andreas dan dukungan masif dari masyarakat, diharapkan langkah ini dapat mendorong peningkatan suara untuk pasangan calon bupati yang diusung dalam pemilihan mendatang. Kegiatan ini menjadi salah satu momentum penting dalam upaya memperkenalkan visi dan misi pasangan calon kepada masyarakat luas.

Sumber: Tim Relawan AA